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指定管理のあり方調査検討特別委員会会議録 

 

１ 日  時  令和３年７月 20日 

開会 10時 00分   閉会 10時 03分 

 

２ 場  所  幕別町役場３階会議室 

 

３ 出 席 者  委員長 中橋友子  副委員長 藤原孟 

石川康弘 小田新紀 内山美穂子 藤谷謹至 小島智恵 

  若山和幸 岡本眞利子 荒 貴賀 酒井はやみ 野原惠子 

  田口 之 谷口和弥 芳滝 仁 千葉幹雄 小川純文 

  議長 寺林俊幸  （計 18名） 

 

４ 傍 聴 者  ３名 

 

５ 職務のため出席した議会事務局職員 

局長 萬谷司  課長 半田健  係長 北原正喜 

 

６ 審査事件  １ 委員会報告書について 

        ２ その他 

         

７ 議事概要  別紙のとおり 

 

 

 

 

 

 

指定管理のあり方調査検討特別委員会委員長  中橋友子 
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◇審査内容 

（開会 10：00） 

○委員長（中橋友子） ただいまから指定管理のあり方調査検討特別委員会を開催いたしま

す。 

議題の１、委員会の報告についてであります。 

さきの委員会での議論の結果を正副委員長で取りまとめをさせていただきました。 

本日は報告書の内容について、協議をさせていただきたいと思います。 

  それでは、報告書について、各委員の皆さんのご意見をお伺いしたいと思います。 

  ご意見のある方は挙手をお願いいたします。ご意見ございませんか。 

  （なしの声あり） 

○委員長（中橋友子） 意見が無ければ、この報告書の内容につきまして、議長にこの中身

をそのまま提出をさせていただきたいと思います。 

  議会本会議において、報告をさせていただきたいと思いますが、ご異議ございませんか。 

  （異議なしの声あり） 

○委員長（中橋友子） 異議がありませんので、そのようにさせていただきます。 

  次に議題の２、その他であります。 

  皆さんからご意見ございますか。 

  （なしの声あり） 

○委員長（中橋友子） それでは、以上をもって、本特別委員会の調査の全て終了いたしま

した。 

終了に当たりまして、一言ご挨拶を申し上げます。 

委員会開催以来、委員の皆さんにおきましては、終始、熱心にご議論をいただきました。

大変ありがとうございました。 

また、理事者におかれましてもご協力をいただいたということを申し上げておきたいと

思います。 

不慣れな委員長でありましたけれども、皆さまのおかげを持ちまして、無事終了するこ

とができました。心から感謝を申し上げたいと思います。 

ありがとうございました。 

これを持ちまして、指定管理のあり方調査検討特別委員会を閉会といたします。 

（閉会 10：03） 


